ADN.es Page 1 of 1



adn » sociedad

Atacan de nuevo el monolito que recuerda a Juan María Jauregui en Legorreta

EFE , San Sebastián | 22/06/2009 - hace 2 horas | comentarios | +0 -0 (0 votos)

El monolito que recuerda en una zona boscosa de Legorreta al ex gobernador civil de Guipúzcoa, Juan María Jaúregui, asesinado por ETA en 2000 y marido de la directora de Víctimas del Terrorismo del Gobierno Vasco, Maixabel Lasa, ha sido atacado nuevamente por desconocidos.

Este monumento funerario fue sufragado y erigido por los amigos de Jaúregui en la zona de Burnikrutzeta, situada entre los municipios guipuzcoanos de Legorreta, Beizama y Tolosa, y donde también fueron aventadas sus cenizas tras su asesinato en esta última localidad.

Esta es la segunda ocasión en la que el monolito, una estela funeraria de forma discoidal (típico monolito funerario vasco), en cuya base hay una dedicatoria, con la frase "Los que te quisimos, te recordaremos", sufre desperfectos, después de que en mayo de 2008 varios desconocidos rompieran con un martillo la parte superior del monumento.

Tras el ataque, conocido hoy después de que el diario Gara haya publicado una reivindicación anónima del sabotaje, un familiar de Marixabel Lasa ha acudido al citado lugar para comprobar los daños registrados en la estela.

La Ertzaintza ya ha abierto una investigación para identificar y poner a disposición de la Justicia a los autores de este nuevo ataque que supone, a juicio del Gobierno Vasco, "no solo una agresión inaceptable contra la memoria de Juan María Jaúregui, sino también un ataque contra el conjunto de la labor institucional de protección y dignificación de las víctimas del terrorismo, que encabeza y personifica Maixabel Lasa".

ADN.es Page 1 of 1



adn » sociedad

PSE: El ataque al monolito de Jaúregui muestra el miedo de ETA a las víctimas

EFE , San Sebastián | 22/06/2009 - hace 1 hora | comentarios | +0 -0 (0 votos)

El secretario general del PSE/EE de Tolosa, Óscar Renedo, ha asegurado hoy que el ataque sufrido por el monolito en memoria del ex gobernador civil de Guipúzcoa asesinado por ETA, Juan María Jaúregui, demuestra el "miedo" que ETA "tiene a las víctimas y a lo que representan".

Renedo ha condenado en una nota los desperfectos causados por desconocidos en la estela funeraria de Jaúregui, situada en un paraje boscoso de Guipúzcoa denominado Burnikrutzeta, y ha asegurado que las víctimas del terrorismo "son nuestra conciencia y el símbolo de la libertad que este pueblo ansía"

El dirigente socialista ha expresado su "radical y más absoluto rechazo a este tipo de acciones que demuestran el odio de ETA a este país", al tiempo que ha mostrado su "apoyo y solidaridad" a la viuda de Jaúregui, la directora de la Oficina de Atención a las Víctimas del Gobierno Vasco,

Renedo ha opinado que la "importancia" de las víctimas del terrorismo "es mayor desde que Patxi López es lehendakari, porque "frente a la indiferencia de otros tiempos, ahora constituyen una prioridad en la agenda política del Gobierno Vasco.

Ha destacado asimismo que el monolito "será reparado de forma inmediata" y ha recalcado que "cuantas veces sea destrozado, será restaurado nuevamente".

Se ha mostrado convencido de que "quien es capaz de atacar un monolito en recuerdo de una víctima del terrorismo demuestra que posee una mente enferma e inhumana" y ha reclamado que quienes han provocado el ataque sean identificados y puestos a disposición judicial "cuanto antes".

Finalmente, ha hecho un llamamiento a los ciudadanos para que sigan "luchando a favor de la paz y la normalización política de Euskadi".